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IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MARSALA SI DICE DISPONIBILE A CANDIDARSI ALLE REGIONALI

Sturiano: “La città sta cambiando, ottimi
i rapporti tra consiglio e amministrazione”

Vincenzo Sturiano è stato rie-
letto all'inizio della consilia-
tura, presidente del

Massimo Consesso Civico di Mar-
sala. Consigliere lei è stato ancora

una volta il primo degli eletti. Che

giudizio può cominciare a dare

dei giovani colleghi che si sono af-

facciati per la prima volta al-

l'esperienza amministrativa

occupando un seggio a Sala delle

Lapidi? “Tanti giovani eletti alla
prima esperienza sono importanti
per la crescita della città. Chi è arri-
vato poi ha dimostrato una grande
voglia di apprendere e una consi-
stente preparazione culturale. Fa-
ranno esperienza e saranno utili alla
macchina amministrativa. [ ... ] 

...continua in quarta

IL PRESIDENTE MUSUMECI: "SPERIAMO IN NUOVO APPROVVIGIONAMENTO, ANCHE DI ASTRAZENECA"

Inaugurato il centro vaccinale della provincia di Trapani

E'operativo anche il nuovo centro vaccinale
della Provincia Trapani, realizzato all'interno
del “Centro Polifunzionale per l’integrazione

degli immigrati” in via Salemi. All'inaugurazione, as-
sieme al presidente della Regione Siciliana Nello Mu-
sumeci, sono intervenuti l'assessore regionale alla
Salute, Ruggero Razza, l’assessore regionale al-
l’Agricoltura Tony Scilla, il prefetto di Trapani, Tom-
maso Ricciardi, il direttore generale dell'Asp di

Trapani, Paolo Zappalà, oltre a Domenico Mogavero
e Pietro Maria Fragnelli, rispettivamente vescovi di
Mazara Del Vallo e Trapani, e alla deputazione regio-
nale della provincia trapanese. «Chiuso il circuito
degli hub territoriali, siamo nelle condizioni di potere
vaccinare migliaia di siciliani ogni giorno - ha detto
il presidente Musumeci - se, ovviamente, sarà garan-
tito l’approvvigionamento. [ ... ]

...continua in seconda
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Coronavirus, in provincia di Trapani solo 16 positivi

Nuovi dati dell'emergenza
Coronavirus in Sicilia.
L'isola fa registrare il mag-

gior incremento da diverse setti-
mane a questa parte, +782.

L’incremento più netto riguarda, an-
cora una volta, la provincia di Pa-
lermo (+352). A seguire Catania
(+166), Siracusa (+65), Enna (+46),
Ragusa (+42), Agrigento e Caltanis-

setta (+35), Messina (+25), la Pro-
vincia di Trapani (+16), con meno
casi e fanalino di coda. Risale il nu-
mero dei ricoveri, 850, di cui 116 in
terapia intensiva e 734 presso i re-

parti Covid dell’isola. Sono 581, in-
vece, i guariti nelle ultime 24 ore e
12 i decessi. Gli attuali positivi sal-
gono a 14.965.

RISALGONO I CASI IN SICILIA: +782. CRESCONO ANCHE I RICOVERI NEI REPARTI DI TERAPIA INTENSIVA

CONTINUA DALLA PRIMA
[Inaugurato il centro vaccinale della Provin-
cia di Trapani ] - Noi speriamo che a breve
venga ufficializzato il nuovo via libera del-
l'Agenzia per il farmaco a favore di AstraZe-
neca; una volta accertata l'inesistenza di
correlazione fra i decessi di questi giorni e la
somministrazione del vaccino, potremo prose-
guire regolarmente la campagna di vaccina-
zione. Chiederemo al ministro per la Salute di
potere somministrare AstraZeneca a chi ne fa

richiesta. Perché, se dovesse risultare un far-
maco innocuo, come tutti ci auguriamo, ab-
biamo necessità di incoraggiare la gente ad
accostarsi a questo vaccino, superando la na-
turale diffidenza di questi giorni». Il nuovo hub
trapanese può contare su 20 box vaccinali, in
cui sono impegnati oltre un centinaio di addetti
fra personale medico, 20 unità, 40 infermieri,
20 operatori socio sanitari oltre a 32 ammini-
strativi. Una dozzina le postazioni mediche per

l'anamnesi e l'autorizzazione al vaccino, una
sala d'attesa, l'area di osservazione post vac-
cino, e ancora 10 desk per la registrazione
degli utenti e altrettanti per il rilascio certifi-
cati. Il centro vaccinale, allestito nell'immobile
di proprietà comunale dalla Protezione civile
regionale in sintonia con l'Asp di Trapani, com-
pleta il circuito degli hub provinciali, presenti
così in tutte le città capoluogo siciliane.

PRIMA LA RICHIESTA DI SCIOGLIMENTO, POI LA NOMINA DEL CDA: "MANCANO ATTI CONCRETI"

Cento Passi: “Su Marsala Schola caos maggioranza”
Il movimento “Cento Passi per la

Sicilia” di Marsala, per il tramite
del coordinatore Fabio Genna, in-

terviene sulla vicenda “Marsala
Schola. “Sulla questione dell’Istitu-
zione, si palesa lo stato confusionale
in cui versa la maggioranza di centro-
destra guidata dal sindaco Massimo

Grillo – affermano da Cento Passi -.
Pochi giorni addietro un documento
a firma di otto consiglieri comunali di
maggioranza esprimeva la volontà di
sciogliere l’ente, con la nomina del
nuovo Consiglio di Amministrazione
di chiara matrice politica si va verso
tutt’altra direzione. Prima di occu-

pare le poltrone ci saremo aspettati
una discussione in consiglio comu-
nale, prima degli incarichi sarebbe
stato corretto spiegare alla città quali
sono i progetti su un ente che da di-
versi anni ha un rapporto costi/bene-
fici in negativo. In questi primi sei
mesi di governo della città sono man-

cati gli atti concreti per affrontare uno
dei momenti più difficili dal secondo
dopo guerra ad oggi, questo è il mo-
mento meno opportuno per conti-
nuare a tenere bloccata la macchina
amministrativa sulla spartizione del
potere tra consulenze, cda e gover-
nance”.

L'EX VICESINDACO BOCCIA LA GIUNTA E AUSPICA UN PASSO INDIETRO DELLA SEGRETARIA MEZZAPELLE

Grillo, il centrosinistra e il Pd: Licari all'attacco
Un giudizio negativo sull'amministrazione

Grillo, ma anche un attacco frontale alla sua
area politica. Con una lunga nota, l'ex vice-

sindaco Agostino Licari ha espresso rilievi forte-
mente critici nei confronti della giunta lilybetana,
accusandola di immobilismo, ma anche di aver se-
guito “procedure e pratiche discutibili, poche idee e
pochissime iniziative”. Quanto al sindaco Grillo, per
Licari i suoi comportamenti “sono stati quasi sempre
incoerenti e sbagliati, confusi e persino dannosi per
la città”. “Il suo – aggiunge l'ex vicesindaco - è  un
metodo che ci fa tornare indietro di decenni pren-
dendo il peggio della Prima Repubblica. Una poli-
tica clientelare tutta rivolta a raccogliere il consenso
fine a se stesso ed esercitare il potere per il potere.
Lo abbiamo visto durante la gestione della pandemia
tutta basata sugli appelli populisti e demagogici,
senza un’idea che sia una e con iniziative prive di
concretezza ed efficacia. Per non parlare della farsa
tragicomica registrata nella vicenda del padiglione
per le malattie infettive,  la gestione dei rifiuti e

tanto altro ancora”. Sotto accusa anche la recente
nomina del Cda di Marsala Schola: “si è cercato di
mantenere in piedi l’Ente con l’unico scopo di no-
minare un consiglio d’amministrazione, dietro con-
sistente compenso, e poter piazzare qualche amico”.
Di fronte alla preoccupazione nei confronti del-
l'avanzata del centrodestra, Licari auspica “uno
schieramento politico e sociale capace di impedire
il consolidarsi di un disegno di arretratezza e di inef-
ficienza”. Ed è qui che parte l'attacco alla sua parte
politica, affermando che “quel tipo di schieramento
auspicato è venuto purtroppo clamorosamente
meno”. “Nel Consiglio comunale di Marsala non ab-
biamo nessun nostro rappresentante. Tutti hanno no-
tato che una parte della sinistra di cui faccio parte,
in questi sei mesi, è stata inerte e silente. Per certi
versi si è avuta la sensazione che fosse compiacente
e persino complice nei confronti di alcune prese di
posizione del sindaco. Non c’è da sorprendersi. Per
certa sinistra marsalese è congenito l’essere ipercri-
tica fino all’autolesionismo e propensa a ricercare,

in maniera affannosa e maniacale, il pelo nell’uovo
e a fare le pulci quando amministra una giunta di
centro sinistra e mostrarsi tollerante e cieca da non
vedere la trave nell’occhio quando ad amministrare,
come, in questo caso, è la destra”.  Molto duro, Li-
cari, anche verso il Pd di Marsala, “un partito che
non riesce a costruire una alternativa a questa am-
ministrazione e che fa opposizione per timidi an-
nunci o banali proclami che evidentemente lasciano
il tempo che trovano”. L'ex vicesindaco attacca la
segretaria Mezzapelle, accusandola di essersi rive-
lata “una sorta di commissaria messa lì da tutti per
condurre un’operazione di puro congelamento e
d’immobilismo confacente a una logica di correnti
asfittiche ed inerti che hanno come obiettivo l’oc-
cupazione del potere fine a se stesso”. Alla luce di
ciò, Licari auspica un passo indietro da parte della
segretaria “per poter  iniziare un nuovo percorso di
costruzione anche qui a Marsala così come si è fatto
a livello nazionale con l’avvenuta elezione del
nuovo segretario, Enrico Letta”. 
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L'Itet "Garibaldi" di Marsala abbatte gli stereotipi di genere
"IO CHIEDO" È UN PROGETTO DELLA RICE CON AMNESTY INTERNATIONAL PER GLI STUDENTI ITALIANI

Prende avvio il 18 marzo 2021 per l’ITET “G. Garibaldi” di Marsala attraverso
la Rappresentanza Italiana della Commissione Europea, in collaborazione con
Amnesty International, il Progetto “Io chiedo”. Si tratta un percorso strutturato

con alcuni, selezionati, Istituti scolastici di tutto il territorio nazionale, tra questi il
Commerciale di Marsala, che mira a sensibilizzare le scuole secondarie di secondo
grado sul principio del consenso consapevole nei rapporti sessuali, combattere la cul-
tura della violenza e gli stereotipi legati alla violenza e alle differenze di genere e ri-
portare l'attenzione sul tema del rispetto nelle relazioni interpersonali. L'iniziativa

che prevede l'attivazione di una rete di scuole al fine di sensibilizzare sui temi della
campagna "Io lo chiedo" gli insegnanti e poi gli studenti col coinvolgimento anche
delle famiglie. Sarà anche proposta la firma dell'appello per la modifica dell'articolo
609bis del Codice Penale. “L’attività si inserisce nel Curricolo di Educazione civica
dell’ITET “Garibaldi” - afferma la Dirigente dell’Istituto, Loana Giacalone - e, a ri-
dosso dell’appena trascorsa Giornata Internazionale della donna dell’8 marzo scorso,
è sempre tema di grande attualità. Serve un cambiamento legislativo, ma soprattutto
un parallelo cambiamento nelle percezioni e nella consapevolezza di tutti i cittadini".

Màkari: il sindaco di Marsala riceve l'attore Matteo Andrea Galfano

Nella prima puntata di “Màkari”, uno dei
protagonisti della fiction prodotta da Ra-
iuno,  è stato il piccolo attore marsalese

Matteo Andrea Galfano, 8 anni, alunno di una
terza classe del Plesso Sirtori, che ha interpretato
il personaggio di Davide. Il sindaco di Marsala
ha voluto riceverlo a Palazzo Municipale per
complimentarsi con lui a nome anche della Città.
“Ho incontrato Matteo per congratularmi con lui
a nome della Città – afferma il primo cittadino

lilybetano -. Ho avuto modo di conoscere e ap-
prezzare un ragazzino meraviglioso sotto tutti i
punti di vista. A lui ho donato il libro 'Il Venditore
di Felicità', una pergamena e il gagliardetto della
Città. E’ stato uno di quei bei momenti che ti ri-
pagano dallo stress della vita di un sindaco”. Nella
sua visita al Comune il piccolo Matteo Andrea
Galfano, è stato accompagnato dal papà Danilo e
dalla mamma Chiara, nonché dai suoi insegnanti
del TAM, Massimo Pastore e Alessandra De Vita.

LETTERE

In questi tempi il mondo della cultura
è cambiato, è angosciato. Il Covid ha
messo a dura prova il sistema culturale,
che però, non demorde. Il coronavirus
sta mettendo in ginocchio tutto il set-
tore della cultura e della creatività
dell’Italia, e non solo. I professionisti
sono bloccati, congelati, fino a data da
destinarsi. Quali sono le preoccupa-
zioni che maggiormente emergono?
C’è una grande preoccupazione nel
mondo della cultura per ciò che po-
trebbe accadere con i coprifuoco ormai
diffusi in tutte le regioni o con nuovi
lockdown che il governo potrebbe im-
porre nei prossimi giorni a causa dei
contagi del Covid-19. Musei, cinema,
teatri e sale concerto non sono consi-
derati attività con beni di prima neces-

sità e dunque, nonostante non abbia
fatto registrare casi di positività o di
contagio, sarà tra i settori destinati a
soccombere. Gli addetti ai lavori co-
minciano dunque a lanciare al governo
i primi appelli, per chiedere di mitigare
le misure restrittive per il settore. Una
nuova chiusura comporterebbe per il
settore gravi problemi di sostenibilità.
“Bisogna trovare delle soluzioni che
non vadano contro le disposizioni ma
armonizzino la situazione che stiamo
vivendo, partendo proprio dal fatto che
le sale cinematografiche e teatrali dal
punto di vista sociale sono tra le situa-
zioni più sicure”, ha sottolineato, in
un’intervista a Panorama, Lionello
Cerri, fondatore e amministratore dele-
gato di Anteo SpazioCinema. [...] In

che modo, coloro che si sono sentiti
maggiormente attaccati, hanno reagito
a questo periodo? [...] Per Diodato, il
vincitore del Festival di Sanremo, "il
nostro è un mondo complesso e anche
frammentato, forse questo non sempli-
fica il lavoro a chi deve cercare di ri-
solvere certe problematiche. Abbiamo
fatto delle proposte che sono state
ignorate. Il momento è drammatico,
ma probabilmente la musica viene con-
siderata come secondaria in un mo-
mento del genere. Agli Stati Generali
promossi dal governo per confrontarsi
sulla ripartenza post Covid non c'è il
mondo della musica e questa è una
beffa". Il brano con cui il cantante ha
vinto Sanremo si intitola 'Fai rumore' e
"spero - ha spiegato - che faccia pro-
prio rumore questa iniziativa. Questa
battaglia la facciamo per tutti coloro
che ci permettono di fare il nostro la-
voro, anche dietro le quinte e noi cer-
chiamo di essere un megafono anche
per loro". Secondo Ghemon, "di solito
veniamo percepiti come disgregati, in-
vece siamo molti uniti. È giusto portare
la questione all'esterno del nostro
mondo. Si è parlato solo di quanto è
importante la musica come compagnia,
ma non si dice mai quanto sia impor-
tante come lavoro: chi opera in questo
settore è un lavoratore, non un sogna-
tore che campa d'aria". È insomma

come se tutti i protagonisti del mondo
della musica sentissero di non avere un
vero e proprio rappresentante al quale
fare riferimento [...] Quali istruzioni, e
quali personaggi televisivi si sono
schierati a favore del mondo dello spet-
tacolo? [...] Al giorno d'oggi, soprat-
tutto in questo periodo, il digitale è il
più efficace gruppo di continuità so-
ciale di cui disponiamo. Imperfetto ma
oggi più che mai ineludibile. Il mondo
della cultura forse più di ogni altro è ar-
rivato impreparato ad utilizzarlo. Tut-
tavia è evidente che dalla strada
intrapresa non si può retrocedere. Frui-
tore del digitale è Fedez, che dopo il
nuovo DPCM che prolunga lo stop ai
live e la chiusura di cinema e teatri, ri-
badisce il suo impegno nel supporto
dei lavoratori dello spettacolo. Lo ha
annunciato lui stesso tramite social dal
suo profilo personale, come ormai è so-
lito fare. Aveva già proposto qualche
settimana fa ai colleghi di istituire, uti-
lizzando il cosiddetto anticipo minimo
garantito, un fondo a favore delle mae-
stranze dello spettacolo [...] Potrete
leggere l'intera lettera su itacanotizie.it

Martina Maggio, Luca Milazzo,
Federica Valenti, Silvia Giordano,

Giorgia Bianco
(studenti del Liceo

Pascasino di Marsala)

Covid, il mondo dello spettacolo messo a dura prova
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Nuovo appuntamento di
Pool Promozione per la
Sigel Marsala che,

nella palestra di casa rappresen-
tata dal "Fortunato Bellina", sa-
bato 20 marzo alle ore 17.00
ospita il Volley Soverato. Per la
4ª e penultima giornata di an-
data play off, vuole riprendere
il discorso avviato con questa
post-season giunta appena alle
battute iniziali e finanche fami-
liarità con il volley giocato. La
sfida mette di fronte due se-
stetti, Marsala e Soverato, che
nei due soli turni disputati di
questa seconda fase hanno am-
bedue il bilancio di una vittoria

e una sconfitta e nello scorso
turno sono rimasti ai box rispet-
tivamente negli incontri con
Megabox Vallefoglia ed Euro-
spin Ford Sara Pinerolo. Tra le
fila delle "cavallucce marine"
(il cui palleggio è affidato alla
ex Anthea Vicenza Laura Bor-
toli) si annoverano Chiara
Mason, martello ex Trento, le
centrali rispettivamente del
2001 e del 1996 Denise Meli e
Chiara Riparbelli ed ancora il
libero di Siracusa Alice Barba-
gallo, classe 1997, nelle ultime
due annate a Cutrofiano. Senza
dimenticare la presenza di nomi
di grido come la ventiduenne

statunitense opposto Mikayla
Shields e Silvia Lotti, di ruolo
martello, con trascorsi in A1
con Busto e Scandicci e negli
ultimi tre anni in A2 con ad-
dosso le maglie di Cus Torino,
Ravenna e Cutrofiano. Inedita
la settimana delle sigelline co-
minciata lunedì dalla sala-pesi.
Partita degli ex per capitan Ila-
ria Demichelis e per l'head-
coach Daris Amadio. Per il club
ionico quest'ultimo ha ricoperto
il ruolo di vice-allenatore della
Prima Squadra e di responsa-
bile del settore giovanile. A lui,
in rappresentanza dei colori az-
zurri, sono affidate le dichiara-

zioni pregara: "In questo pe-
riodo non ci si inventa niente, si
cerca solo di ottimizzare ciò che
di buono si è costruito in questi
mesi e a ridurre gli errori. Visto
anche il genere di campionato
che si è delineato, così lungo e
diluito nei mesi, la tenuta men-
tale e il credere nel proprio
gioco penso siano gli aspetti
ormai preponderanti per una
squadra che vuole continuare a
fare bene. Questo è quello che
sto chiedendo: credere nella no-
stra forza e nelle nostre caratte-
ristiche. Soverato è un'ottima
squadra". Come avviene ormai
da qualche tempo a questa parte

nel piccolo impianto del "For-
tunato Bellina" verranno adot-
tate, scrupolosamente, tutte le
misure di contrasto e di mitiga-
zione dal virus Sars-COV-2. La
gara verrà giocata con la misura
restrittiva delle "porte chiuse".
La copertura del live streaming
come al solito è ad appannag-
gio di "LVF TV“, la web-tv
della Lega Volley Femminile.
Altri modi per avere contezza
sull’andamento in tempo reale
dell’incontro saranno l'aggior-
namento punto a punto dal sito
www.legavolleyfemminile.it o
dalla pratica app della Lega
Volley Femminile. 

Volley: Sigel Marsala in casa sabato contro Soverato
NUOVO APPUNTAMENTO CON I PLAY OFF PER LE AZZURRE CARE AL PRESIDENTE ALLORO AL PALABELLINA

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Sturiano: “La città sta cambiando,
ottimi i rapporti tra consiglio e ammi-
nistrazione” ] - Noi che abbiamo qual-
che esperienza pregressa dobbiamo fare
di tutto per coinvolgerli”. A proposito

dei lavori del consiglio comunale,

quando arriverà il Bilancio per la

trattazione e l'approvazione? “Io ho
pressato con l'amministrazione perché
la città ha bisogno dello strumento fi-
nanziario. Ci sono già stati trasmessi al-
cuni atti propedeutici e tra pochissimo
arriverà lo strumento finanziario. Credo
che entro il mese di marzo approderà
alla discussione a Sala delle Lapidi. Ri-
cordo che l'ultimo Bilancio, per una
serie di responsabilità, è stato approvato
alla fine del 2020 e l'amministrazione
per governare la città ha bisogno di
avere la possibilità di spesa”. Nell'at-

tesa del Bilancio l'aula si è occupata

di atti dovuti, tranne due discussioni

che vi hanno impegnati e che hanno

manifestato qualche divisione all'in-

terno della maggioranza che ha eletto

il sindaco: Marsala Schola e il trasfe-

rimento dell'Istituto Commerciale

nei locali dell'ex tribunale. “Ognuno
in Consiglio esprime le proprie idee li-
beramente. Su Marsala Schola io credo
che si vada verso la giusta direzione. Il
sindaco ha nominato il consiglio di am-
ministrazione che si occuperà a tempo
pieno delle incombenze relative all'isti-
tuzione. Poi l'ultima parola spetterà al
consiglio quando si affronterà la que-
stione delle società partecipate”.
Quindi se l'Aula dovesse decidere per

lo scioglimento... “Marsala Schola
verrà sciolta e il cda nuovo decadrà”. E
per quanto attiene l'ex Commerciale?

“Tutte le scuole hanno diritto ad avere
locali idonei ed efficienti. Se la solu-
zione temporanea può essere questa e
visto che siamo anche avanti con il pro-
tocollo stipulato con l'ex provincia so no
d'accordo se ci saranno le condizioni
tecniche. Mi spiace e ci tengo a sottoli-

nearlo, che la precedente amministra-
zione non ha mai voluto affrontare in
modo compiuto il problema”. A propo-

sito di precedente amministrazione

che lei l'ha sostenuta. Tra le cose di

cui si è lamentato c'era un certo ri-

tardo nell'affrontare i problemi quo-

tidiani. Ora come sta andando? “Si
può e si deve fare sempre meglio. Ma è
sotto gli occhi di tutti la svolta in tema
di decoro urbano e di verde pubblico
per fare due esempi, che si registra in
città. Non appena si potrà mettere mano
al denaro proveniente da Bilancio el
cose miglioreranno ulteriormente. Un
altro aspetto che vorrei sottolineare è
quello relativo alla pista ciclabile dello
Stagnone. Sta diventando un battaglia
sui social tra chi la vuole e chi ritiene
che non andasse realizzata. Io sono per
la pista, ma allo stesso tempo debbo
sottolineare come c'è stata molta ap-
prossimazione nella gestione. Oggi oc-
corre tutelare i ciclisti e i pedoni, ma

anche chi vi abita e deve raggiungere
la propria residenza e chi ha investito
e ci lavora. Poi ci sono i pullman dei
turisti che non possono transitare per
raggiungere l'imbarcadero per Mozia”.
Tra un anno si voterà per il rinnovo

dell'Assemblea Regionale. Da qual-

che tempo in tutte le competizioni

elettorali il suo nome è stato sempre

tra i papabili candidati. Che succe-

derà tra 12 mesi? “Io credo di potere
dire che sono ormai pronto per affron-
tare qualsiasi competizione elettorale.
Se il partito in cui milito lo riterrà op-
portuno, la mia presenza in lista po-
trebbe essere possibile. Se me lo
consente vorrei concludere questa in-
tervista ricordando, ed è la prima volta
che lo faccio in modo non istituzionale,
l'amico Bernardo Triolo segretario ge-
nerale del comune scomparso causa
covid nei mesi scorsi. Era una persona
disponibile e competente. Un grande
dirigente che mi manca”.


